

Lunes 24 de septiembre 2012

Última modificación 24.09.2012

El Financiero Participación de la mujer en el mercado laboral Del IMEF para EL FINANCIERO / Óscar de la Vega Gómez La tasa de participación de las mujeres en el mercado laboral ha crecido en más de 50 por ciento, no obstante que aún no encuentran condiciones equitativas para su incursión en la vida productiva. Hay diversos indicadores que muestran cómo, en la estructura actual del mercado laboral, las mujeres enfrentan mayores obstáculos para acceder a empleos dignos y de calidad que les permitan el pleno desarrollo de sus capacidades productivas. Por ejemplo, aun cuando más de la mitad de la población (57.5 por ciento) (1) son mujeres, tan sólo representan 38.24 por ciento de la población ocupada. P.C. INEGI, mercado laboral, empleo, mujeres, género

Coordinación de políticas fiscal y monetaria, base del crecimiento: SHCP (Marcela Ojeda Castilla) Una buena conducción de política monetaria requiere la aplicación responsable de la política fiscal, por lo que la coordinación de ambas y la sólida posición de las finanzas públicas, son condiciones necesarias para garantizar el crecimiento económico, reiteró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Subrayó que con una política económica estable, las familias pueden consolidar su patrimonio y elevar su poder adquisitivo, ya que precios estables contribuyen a recuperar el salario real, y añadió que así se establece un entorno de certidumbre y planeación de largo plazo, que estimula inversión, ahorro y consumo. A través del Informe semanal de su vocería, la dependencia insistió en que la coordinación entre las políticas fiscal y monetaria potencializa las oportunidades de crecimiento y desarrollo sostenido en el largo plazo para la población. P.C. política fiscal, política monetaria, política económica, crecimiento económico, SHCP

Récord histórico en importación de gas natural Esther Arzate La importación de gas natural alcanzó un récord histórico de mil 200 millones de pies cúbicos diarios en agosto pasado y superará los dos mil millones de pies cúbicos, a partir de que inicien las compras adicionales que anunció Petróleos Mexicanos (Pemex) para evitar el desabasto por las explosiones en el Centro Receptor de Tamaulipas, donde fallecieron 30 trabajadores el pasado 18 de septiembre. Los bajos precios del gas natural han ocasionado un aumento en la demanda de gas natural, lo que se ha combinado con una caída en la producción, de ahí que las importaciones de ese combustible crecieron 51 por ciento al cierre de agosto de 2012 en comparación con el mismo lapso del año pasado, según los Indicadores Petroleros que emite cada mes Petróleos Mexicanos (Pemex) P.C. PEMEX, gas natural, importaciones

La Ley Federal del Trabajo actual es una camisa de fuerza: Rosalinda Vélez Zenyazen Flores / Leticia Rodríguez La fortaleza macroeconómica que vive México "no baja" a los bolsillos de los asalariados porque la Ley Federal del Trabajo (LFT) vigente es "una camisa de fuerza" que no los beneficia, y por ello se propuso una reforma laboral "integral" que, sin embargo, ha encontrado resistencias en un "pequeño porcentaje" del sector sindical, sostuvo Rosalinda Vélez Juárez. Para la titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), hay "si acaso" cuatro temas de la iniciativa gubernamental en que existen "reservas o dudas" de los legisladores. P.C. reforma laboral

Viable, crear un seguro de desempleo en México (Zenyazen Flores / Leticia Rodríguez) Crear un seguro de desempleo en México constituye una buena propuesta, aunque deben definirse muy bien plazos, montos y aportación de recursos, a fin de que no resulte contraproducente su aplicación, dijo Rosalinda Vélez. La secretaria del Trabajo aclaró que una medida así no tendría que contemplarse en la Ley Federal del Trabajo, sino que más bien requiere de un esquema integral y que podrá ser regulado por la Ley del Seguro Social. Es una propuesta que debe pensarse bien, que sea un incentivo por un tiempo y monto determinado. P.C. reforma laboral, seguro de desempleo, desempleo

Sin empleo, 2 millones 775 mil personas durante agosto Eduardo Jardón El número de desocupados en México repuntó en agosto, con un aumento de 195 mil, para ubicarse en dos millones 775 mil, la mayor cifra en 11 meses. De acuerdo con los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), este indicador se ubicó en 5.39 por ciento, por arriba del 5.1 por ciento que estimó el consenso de analistas. Sin embargo consideran que la tasa de desempleo descenderá en lo que resta del año. "Estimamos que ante la dinámica económica actual, y tomando en cuenta los riesgos externos, la tendencia de la tasa de desocupación continuará a la baja y hacia el cierre del año alcanzará un nivel cercano al 4.8 por ciento", mencionó Manuel Moreno, analista de Invex. P.C. INEGI, desempleo

Inician reuniones del G-20 para los temas de seguridad alimentaria (Héctor A. Chávez Maya) Como parte de los acuerdos alcanzados en la pasada Reunión de Viceministros de Agricultura del G-20, hoy inician en Guadalajara, Jalisco, los trabajos de la Reunión de Científicos Agrícolas, para abordar el tema de la seguridad alimentaria y los retos y oportunidades para incrementar la producción de agroalimentos. En el encuentro, que será inaugurado por el secretario de Agricultura, Francisco Mayorga Castañeda, participarán especialistas de los países integrantes del Grupo de los 20 y representantes de organismos internacionales. P.C. G-20, seguridad alimentaria, alimentos

No a la reforma laboral del PRIAN Araceli Damián* El pasado viernes 21 de septiembre un nutrido contingente marchó para manifestar su repudio a la reforma laboral presentada por Felipe Calderón. Este lamentable personaje de la vida nacional no se conforma con haber iniciado una absurda y fallida "lucha" contra el narcotráfico, que ha causado decenas de miles de muertos en el país, sino que quiere cerrar su gestión con "broche de oro", golpeando los derechos laborales. Dados los tiempos y la forma en que se presentó la reforma (como iniciativa preferente) parecería que es la moneda de cambio ofrecida por Calderón al teleimpuesto presidente Enrique Peña Nieto para "cargar" con el costo político (aunque ya no tiene nada que perder) a cambio de inmunidad ante futuras investigaciones sobre delitos

cometidos durante su sexenio. Cabe mencionar que la reforma no parece haber sido diseñada por el equipo calderonista, que ha mostrado una total falta de "inteligencia" política, sino por los propios líderes priistas, que saben muy bien cómo negociar con las huestes sindicales charras emanadas de su propio partido. P.C. reforma laboral Reforma

Cosecha el campo pobres resultados Por Monserrat Bosque Cd. de México México (24 septiembre 2012).- La producción del campo mexicano sigue cosechando pobres resultados... con todo y que en el sexenio de Felipe Calderón se le dedicaron más recursos. Cifras de la Secretaría de Agricultura señalan que el presupuesto del Programa Especial Concurrente de la presente Administración fue 60 por ciento superior al del Gobierno de Vicente Fox al pasar de un billón 15 mil 286 millones de pesos durante el periodo 2001-2006 a un billón 624 mil 29 millones de pesos de 2007 a 2012. Aun así, ni siquiera se han logrado superar las tasas medias de crecimiento anual de más de 5 por ciento. Datos del Inegi indican que el crecimiento promedio anual del conjunto del sector promedió apenas 0.4 por ciento entre el comienzo del sexenio calderonista y la primera mitad de 2012.

P.C. agricultura, campo, inversión, producción

Llega a 4.73% inflación anual

Por Juan Carlos Orozco

Cd. de México México (24 septiembre 2012).- En la primera quincena de septiembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un avance de 0.25 por ciento, con lo que la tasa de inflación anual se ubicó en 4.73 por ciento, de acuerdo con cifras difundidas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La tasa de inflación anual alcanzada es la más alta de los tres últimos años para una primera quincena de septiembre, la mayor para un periodo similar desde marzo de 2010 y superó al 4.69 por ciento reportado en la segunda quincena de agosto del presente año. El alza en el precio del huevo fue el principal factor de presión para el avance del INPC.

P.C. INEGI, inflación

Prevén más pobreza con reforma laboral

Por Gonzalo Soto

Cd. de México México (24 septiembre 2012).- La iniciativa de reforma laboral, que actualmente se discute en el Congreso, generará la precarización del trabajo y medio millón de pobres por ingresos, de acuerdo con un análisis del Tec de Monterrey. A pesar de que ha sido considerada como una solución para la generación de empleos y mayor crecimiento económico, la reforma beneficia principalmente a las empresas en detrimento de los propios trabajadores, afirmó José Luis de la Cruz, director de la Escuela de Negocios del Tec de Monterrey. Y es que con la llamada flexibilización del mercado de trabajo, que supuestamente generaría la reforma, se incrementará la oferta laboral aunque con salarios más bajos, señaló.

P.C. reforma laboral, empleo, pobreza, pronósticos

Preocupa a G-20 deterioro económico

Por Reuters

Cd. de México México (24 septiembre 2012).- Los viceministros de finanzas y bancos centrales del G-20 ven un impacto positivo en los mercados por las medidas tomadas por los bancos centrales de Estados Unidos y Europa, pero están preocupados por el deterioro de la economía mundial, dijo este lunes el subsecretario de Hacienda de México, Gerardo Rodríguez. A mediados de septiembre, la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) lanzó un nuevo y agresivo programa de estímulo, que considera la compra de deuda hipotecaria por 40 mil millones de dólares al mes hasta que el panorama de empleo mejore sustancialmente. Días antes, el Banco Central Europeo (BCE) acordó lanzar un nuevo programa de compras de bonos, potencialmente ilimitado, para rebajar los costos financieros de los países de la zona euro en dificultades y poner un piso a la crisis de la deuda.

P.C. G-20, Banco Central Europeo, economía mundial, crisis, deuda

Ven insuficiente crédito a Pymes

Por Verónica Gascón

Cd. de México México (24 septiembre 2012).- Aunque durante el presente sexenio el crédito a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) creció, expertos señalaron barreras que, de eliminarse, permitirían un mayor acceso al financiamiento. Las Mipymes tienen una participación de apenas 31.85 por ciento respecto al total de empresas que recibieron crédito de la banca comercial a nivel nacional este año, según datos de la Secretaría de Economía (SE). La

dependencia refiere en el VI Informe de Gobierno que, en 2007, la participación de Mipymes que obtuvieron financiamiento de la banca comercial fue de 16.4 por ciento. Pero aunque la cantidad de los negocios favorecidos se ha incrementado, aún sigue siendo insuficiente.

P.C. pymes, créditos, sistema financiero

Reconoce OMC crisis en multilateralismo

Por Notimex

Ginebra Suiza (24 septiembre 2012).- El director general de la Organización Mundial de Comercio (OMC), Pascal Lamy, reconoció este lunes que el multilateralismo está en crisis en casi todas las esferas de la cooperación mundial, incluido el comercio. Lamy, al dar la bienvenida a los participantes en el Foro Público 2012 de la OMC, subrayó que el multilateralismo está en dificultades en casi todas las esferas de la cooperación mundial. Sin embargo, se mostró optimista ya que al fin y al cabo todos están reunidos en la Casa del Comercio (OMC), una casa internacional que surgió de las cenizas de dos guerras mundiales y que ha tardado 60 años en crearse".

P.C. OMC, relaciones internacionales, economía mundial

Duplican mexicanos inversión al exterior

Por Gustavo De La Rosa y Ernesto Sarabia

Cd. de México México (24 septiembre 2012).- En la primera mitad del año, la inversión directa de mexicanos en el exterior se ubicó en 11 mil 499 millones de dólares, un nivel récord para un periodo similar, con lo que superó por primera vez a la Inversión Extranjera Directa (IED) que entró al País, la cual fue de 9 mil 622 millones de dólares, revelan datos del Banco de México. Durante el periodo referido, la inversión de mexicanos en el extranjero se duplicó, al crecer 112.6 por ciento a tasa anual y la IED que llegó a México disminuyó 18.6 por ciento. Para Martha Ferino, del Centro de Análisis y Pronósticos de la Economía Mexicana (CAPEM), hay empresas mexicanas líderes en diferentes sectores con la fortaleza para expandir sus negocios en el exterior.

P.C. Banco de México, inversión extranjera directa

Adeudan por Pidiregas 100 mil 495 mdp

Por Gonzalo Soto

Cd. de México México (24 septiembre 2012).- La nueva Administración federal deberá lidiar con el pago de la deuda de 100 mil 495 millones de pesos que dejaron los Proyectos de Infraestructura Productiva de Largo Plazo (Pidiregas), que utilizó Petróleos Mexicanos (Pemex). Los Pidiregas fueron una alternativa para el desarrollo de infraestructura que empleó Pemex desde diciembre de 1994 hasta 2009, año en que se reformó la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria y el Gobierno decidió incluirlo como parte de la deuda pública. Aunque en su momento fue anunciado como un simple cambio en la contabilidad, dado que los Pidiregas ya formaban parte del Saldo Histórico de Requerimientos Financieros del Gobierno, representan una deuda que todavía deberán pagar futuras generaciones.

P.C. PEMEX, Pidiregas, deuda El Universal ”Rasuran” reforma a ley laboral Ricardo Gómez y Elena Michel | El Universal La reforma laboral enviada por el presidente Felipe Calderón a la Cámara de Diputados sufrió modificaciones sustanciales en temas polémicos como la autonomía sindical y el derecho a huelga. El grupo legislativo y la Secretaría Técnica de la Comisión del Trabajo, sin presencia de la izquierda, avanzó en las últimas horas para generar un proyecto de dictamen y matizó temas polémicos tanto para la clase trabajadora como para los patrones. El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones, confirmó que aspectos como el derecho de huelga o la autonomía sindical “están descartados” en la reforma laboral por razones de legalidad, ya que la iniciativa preferente no admite cambios de orden constitucional. P.C. reforma laboral

Ford subirá producción en México Jorge Arturo López Enviado | El Universal CALIFORNIA.— Ford prepara el camino para el crecimiento de la producción en su planta de Hermosillo en alrededor de 44% e incrementar el número de empleos en lo que resta del año. Actualmente la armadora produce un promedio de mil 50 vehículos diarios en Hermosillo, entre ellos los modelos Lincoln MKZ y Ford Fusion, pero ante la demanda mundial que la compañía espera de la versión 2013 del Ford Fusion, se dio a la tarea de buscar la fórmula que le permita elevar esos números. Carlos Sánchez, director de mantenimiento, servicio y marketing de Ford México, explicó que la empresa ha realizado inversiones importantes para instalar maquinaria de punta en Hermosillo en donde la planta operará a un ritmo de 24 horas con tres turnos. P.C. industria automotriz, producción SHCP no ve impactos con Basilea III José Manuel Arteaga | El Universal La instrumentación de Basilea III en México no generará una restricción del crédito del sistema financiero

hacia los sectores productivos, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "Uno pudiera pensar que el excesivo capital adicional pudiera tener como resultado que la expansión del crédito fuera menor que la que se daría en su ausencia", plantearon en la dependencia. Sin embargo, enfatizaron que en un primer análisis, esa situación no se verá en México. Añadieron que quizá para algunos bancos pequeños podrían tener alguna dificultad, pero con ellos se hablaría. P.C. SHCP, Basilea III, sistema financiero La reforma laboral, una trampa de pobreza José Luis de la Cruz Gallegos | El Universal La propuesta de reforma laboral que el Congreso de la Unión deberá aprobar podría democratizar la precarización del empleo, es decir, provocar que la ola de bajos salarios y escasas prestaciones llegue a más personas. El planteamiento del gobierno tiene un aspecto positivo innegable, el de buscar transparentar el manejo de los recursos con los que cuentan sindicatos y los cuales se generan de los contribuciones de sus agremiados. No obstante, es necesario mencionar que existe otro elemento que no necesariamente requiere una reforma y que también podría contribuir a clarificar el manejo financiero de algunos sindicatos, los que están vinculados con el sector público. En este punto no se necesita de realizar grandes modificaciones constitucionales para hacer del conocimiento público cuanto dinero del presupuesto federal se transfiere a los sindicatos, así como los conceptos de gasto a los que corresponde. P.C. reforma laboral, pobreza El Economista FMI se prepara para revelar datos negros en economía El Fondo Monetario Internacional se prepara para recortar sus pronósticos para el crecimiento global el próximo mes, cuando actualice sus proyecciones para la economía mundial, dijo el lunes la jefa del organismo. "Continuamos proyectando una recuperación gradual, pero el crecimiento global probablemente sea algo más débil de lo que habíamos anticipado incluso en julio, y nuestras proyecciones han tendido a la baja en los últimos 12 meses", dijo Christine Lagarde, directora gerente del FMI, en un discurso previo a las reuniones del organismo y el Banco Mundial en Tokio entre el 12 y 14 de octubre. El mayor factor que pesa sobre la economía mundial es la incertidumbre de los inversores sobre si las autoridades en las economías avanzadas cumplirán sus promesas, agregó Lagarde. En julio, el FMI recortó su proyección de crecimiento mundial para el 2013 a un 3.9%, pero dejó sus estimaciones para este año sin cambios en un 3.5 por ciento.

RDS

P.C. FMI, pronósticos, crecimiento global, economía mundial

Petróleo desciende; preocupa economía global

Reuters

Londres — El petróleo caía este lunes, afectado por la firmeza del dólar y las preocupaciones sobre la debilidad del crecimiento económico global tras unos datos decepcionantes de Alemania. Los futuros del Brent para noviembre llegaron a caer a un mínimo de 109.32 dólares, antes de recuperarse levemente y rondar los 110 dólares a las 1421 GMT. El crudo estadounidense bajaba 1.45 dólares a 91.44 dólares por barril. El entusiasmo inicial sobre los planes de medidas de estímulo económico e iniciativas de los bancos centrales de Estados Unidos, Europa y Japón para impulsar los mercados de activos se desvaneció ya que los datos mostraron que el crecimiento sigue lento y la confianza de los consumidores continúa debilitándose.

P.C. petróleo, precios, economía mundial

El café mexicano y su feria comercial

Pablo Pérez Akaki

Se cumplieron 15 ediciones de la Expo Café, la feria comercial que se ha organizado alrededor del producto agrícola de mayor volumen de comercialización a nivel mundial, mismo que representó el mayor generador de divisas para México hace algunas décadas. Esta feria se ha concebido como un espacio para difundir la cultura cafetalera en nuestro país, para construir y fortalecer las cadenas de comercialización de este grano, así como para promover la cultura de calidad en la preparación de este producto agrícola. Para dimensionar de manera justa lo que ha sucedido en estos últimos años con la cafecultura, hagamos un repaso analítico del sector cafetalero en estos 15 años. Según cifras de la Organización Internacional del Café, en el ciclo 1996-1997, la producción mundial fue de 103.2 millones de sacos de café, de los cuales México aportó 5.1 millones, es decir, 4.95 por ciento.

P.C. café, producción

Crudo mexicano sube y cierra en US101.47

Notimex

El precio de la mezcla mexicana de petróleo finalizó este viernes con un avance de 87 centavos respecto al cierre previo, al venderse en el mercado internacional en 101.47 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). La consultoría Bursamétrica señaló que el crudo se recuperó tras tocar mínimos en un mes y medio, por temores sobre la oferta ante la delicada situación en Libia y la menor producción en el Mar del Norte. Así, el precio del West Texas Intermediate (WTI)

finalizó con una ganancia de 1.02 dólares, al cotizarse en 92.89 dólares por barril, mientras que el crudo Brent avanzó 1.01 dólares, al cerrar en 111.35 dólares el tonel.apr

P.C. crudo, mezcla mexicana, precios

Riesgo país sube y se ubica en 127 puntos

Notimex

El riesgo país de México se ubicó este viernes en 127 puntos base, cuatro unidades por arriba del nivel previo, luego de dos semanas a la baja y ubicarse en su menor nivel en más de un año, ante dudas sobre la crisis europea. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 21 de septiembre el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, está 60 puntos base por debajo del nivel reportado al cierre de 2011. En el Informe Semanal de su Vocería, expuso que el riesgo país de Argentina se contrajo 27 puntos base durante la última semana, mientras que el de Brasil se mantuvo sin cambio, al ubicarse el pasado viernes en 871 y 152 puntos base, en ese orden.

P.C. SHCP, riesgo país

Inglaterra asigna 1,600 mdd a banco de pymes

Reuters

Gran Bretaña asignará 1,000 millones de libras esterlinas (1,600 millones de dólares) a un nuevo banco con respaldo estatal diseñado para ampliar los préstamos a las pequeñas empresas, que actualmente tienen limitado el acceso al crédito por parte de las principales entidades financieras británicas. El Gobierno espera que su aporte sea igualado por una cantidad similar proveniente de capital privado, lo que podría dar lugar a créditos por hasta 10,000 millones de libras esterlinas, dijo el secretario de Negocios, Vince Cable.

P.C. Inglaterra, pymes, sistema financiero, créditos

FMI, con nueva estrategia para detectar futuras crisis

Reuters

El Fondo Monetario Internacional (FMI) dijo que adoptó una nueva estrategia para ayudar a detectar problemas en sistemas financieros de todo el mundo antes de que se conviertan en una crisis fulminante como la del 2007-2009. "Dada la importancia crítica de los sistemas financieros para el crecimiento económico y la estabilidad, es esencial tener una vigilancia financiera efectiva para permitir la detección temprana de riesgos sistémicos y dar asesoría de políticas macrofinancieras a tiempo", dijo el subdirector gerente del FMI, David Lipton, en un comunicado. El FMI es criticado por no haber reaccionado con suficiente antelación a las prácticas de los prestamistas estadounidenses que derivaron en una explosión en los precios de las propiedades.

P.C. FMI, sistema financiero, crisis

México, entre los MIST por atraer inversión

Yolanda Morales / El Economista

El presidente electo, Enrique Peña Nieto, ha insistido en diversos foros que México se encuentra "alineado" para ser un protagonista de la dinámica global, tras explicar: "En los circuitos financieros, México es parte del grupo MIST, denominación que habla de cuatro economías emergentes en las que se aprecia la gran oportunidad de crecer en los próximos años". Sin embargo, analistas de Moody's Analytics y Barclays, precisan que los MIST (México, Indonesia, Corea del Sur y Turquía) integran a los cuatro mercados más atractivos del equity fund N-11 que administra Goldman Sachs desde febrero del año pasado.

P.C. MIST, economías emergentes

UE quiere multiplicar a 2 billones de euros el fondo de rescate

CincoDías.com

Los países de la zona euro preparan según informaciones que maneja la revista alemana un incremento de la potencia de fuego del fondo de rescate europeo (ESM, en sus siglas inglesas, MEDE en las españolas). Si hasta ahora se manejaban unas cifras de 500,000 millones de euros, esta se podría ampliar hasta los dos billones de euros, para así

poder rescatar a países como España o Italia. El modelo para este incremento de fondos lo proporcionará el FEEF, el fondo que dará paso al MEDE y que contempla la entrada de inversores privados, si bien es cierto que hasta la fecha no ha habido capital externo interesado en entrar. Estos planes de ampliación de capital cuentan con el beneplácito del todopoderoso ministro de alemán de Finanzas, Wolfgang Schäuble, aunque todavía habría que vencer las reticencias de otro de los países de la triple A, Finlandia.

P.C. Unión Europea, MEDE, fondo de rescate

Portugal flexibiliza postura sobre seguridad social

ReutersLisboa.- En un cambio radical de postura, el Gobierno de Portugal ha accedido a negociar soluciones alternativas a la subida de la tasa a la Seguridad Social que ha desatado el mayor rechazo a la austeridad desde que se solicitó el rescate de la UE y el FMI, dijo un comunicado oficial el sábado. Tras una reunión de ocho horas del consejo estatal presidencial que estuvo asediado por manifestantes y acabó muy pasada la medianoche, el consejo dijo que las negociaciones continuarían entre el Gobierno, sindicatos y patronal. El viernes, el primer ministro Pedro Passos Coelho prometió que "escucharía al país" después de grandes protestas en la calle el pasado fin de semana y críticas al plan por parte de sindicatos y líderes empresariales por igual. Previamente sólo había accedido a "calibrar" la medida.

P.C. Portugal, seguridad social, crisis, rescate financiero

Calderón insiste abrir sector energético a IP

Notimex

El presidente Felipe Calderón Hinojosa consideró que en México existe en la actualidad una "ventana de oportunidad" para abrir "un poquito, por lo menos", el sector energético, "y lo digo con la comprensión de que es absolutamente necesario". El mandatario mexicano aseveró que es necesario pensar acerca de cómo abrir el sector del gas natural en México, como medida para promover la inversión masiva y, con ello, alcanzar una mayor generación de empleos y más eficiencia energética. En una presentación ante el Consejo de Relaciones Exteriores, que agrupa a empresarios, políticos, académicos y líderes de opinión, el titular del Ejecutivo federal indicó que esas condiciones significarían, además, mayor competitividad para la industria, tarifas de energía eléctrica más económicas para las familias y otros beneficios.

P.C. sector energético, sector industrial, iniciativa privada, inversión

Salarios y contratos flexibles, necesarios para producción

Notimex

La reforma laboral que se discute en Congreso de la Unión debiera contemplar contratos y salarios flexibles, pues ello se traduciría en mayor productividad del país y una disminución de la tasa de desempleo, consideró el economista en jefe de Itáu Banco, Tomás Málaga. Lo anterior, en el marco de la discusión en la Cámara de Diputados en México de una reforma laboral y que fue presentada por el jefe del Ejecutivo como iniciativa preferente, lo que significa que a partir de que se entrega la propuesta, el poder Legislativo tiene 30 días para su aprobación.

P.C. reforma laboral, flexibilidad laboral La Jornada Principales bolsas de Europa cierran con pérdidasAfp Londres. Las principales bolsas europeas cerraron la sesión de este lunes en baja, en un mercado desanimado por el indicador Ifo de confianza empresarial en Alemania, que cayó por quinto mes consecutivo, y la incertidumbre sobre España, que duda en pedir un rescate financiero. En Fráncfort, el índice DAX 30 de los principales valores perdió 0.54% y cerró en 7.413,16 puntos. En París, el CAC 40 cedió 0.95%, y concluyó en 3.497,22 unidades. El FTSE 100 de Londres se dejó un 0.24% este lunes y quedó en 5.838,84 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Dólar se ubica hasta en 13.06 pesos en bancos de la capitalNotimex México, DF. Bancos de la capital mexicana, venden el dólar hasta en 13.06 pesos, cuatro centavos más respecto al cierre del viernes pasado, en tanto que el precio mínimo a la venta es de 12.47 pesos. La moneda europea ubica su mayor cotización a la venta de 17.04 pesos, sin variación en comparación con el término de la sesión cambiaria del viernes previo; por su parte, el yen se ofrece en 0.169 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Inflación sube 0.25% durante primer quincena de septiembre: InegiReuters y Notimex México, DF. El índice de precios al consumidor de México subió 0.25 por ciento en la primera quincena de septiembre, y con ello, la inflación general a tasa anual se ubicó en 4.73 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La inflación quincenal fue superior al 0.21 por ciento registrado en la misma quincena de 2011, pero menor al 0.32 por ciento previsto por consenso del mercado para la primera mitad del mes en curso. En su reporte, el organismo explica que el incremento del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se debió principalmente al alza de algunos productos agropecuarios como huevo pollo y jitomate, así como aumentos en colegiaturas y en energéticos. P.C. INEGI, inflación El País La crisis obliga al FMI a revisar sus previsiones en apenas tres mesesSandro Pozzi Nueva York 24 SEP 2012 - 18:29 CET2 El trabajo no está terminado y el momento es ahora. La directora gerente del Fondo Monetario Internacional pidió de esta manera a los gobiernos occidentales que aprovechen la "ventana" de oportunidad abierta con las últimas decisiones de

los bancos centrales para pasar a la acción real y dar el impulso final necesario para salir de una crisis que ha dejado desfasadas sus previsiones sobre la economía mundial en apenas tres meses. "Seguimos proyectando una recuperación, pero el crecimiento mundial todavía será un poco más débil de lo que anticipamos en julio", ha advertido Lagarde. P.C. FMI, crisis, pronósticos La UE negocia para reforzar el fondeo de rescates y dar entrada al capital privadoEl País / Agencias Madrid / Berlín 24 SEP 2012 - 14:45 CET18 Los países de la eurozona están en negociaciones para aumentar la capacidad del Mecanismo Europeo de Estabilidad (MEDE) con vistas a un eventual rescate total de los socios en apuros como España o Italia aunque, también, a sabiendas de que una mayor capacidad de fuego reforzaría su poder disuasorio frente a los inversores que presionan en contra de su deuda. Los contactos para elevar el margen de endeudamiento del fondo para hacer frente a determinadas operaciones, negociaciones que han sido reveladas por el semanario Der Spiegel, han sido confirmados este lunes por el portavoz del Ministerio de Finanzas de Alemania, que también ha reconocido que se busca dar entrada al capital privado en el fondo. El Ejecutivo de Angela Merkel, sin embargo, ha advertido de que es irreal pensar en que se podría llegar a los dos billones de euros, tal y como recoge esta publicación. P.C. Unión Europea, crisis, rescate financiero La producción de coches en España se desploma un 18% hasta junioC. Galindo Madrid 24 SEP 2012 - 11:57 CET4 La crisis ha devuelto la producción de coches en España a niveles de los años noventa. Un total de 1.096.082 millones de unidades salieron de las fábricas en el primer semestre, un 18,34% menos que en idéntico periodo del año pasado, lo que lleva al sector a calcular que cerrará el ejercicio con una producción inferior a los dos millones de vehículos, la peor cifra desde 1993. Cae tanto la producción de turismos (el segmento más importante, ya que representa casi el 80% del total) como la de vehículos industriales, según los datos publicados este lunes por Anfac, la patronal del sector, en la que están agrupados todos los fabricantes instalados en España. La causa de este descenso se encuentra en la caída de la demanda de los mercados tradicionales europeos, donde España exporta los vehículos que produce, y también en el desplome del mercado español por la crisis. P.C. industria automotriz, crisis, producción Argentina ahorra 9.700 millones de euros por la subestimación del IPCAlejandro Rebossio Buenos Aires 23 SEP 2012 - 20:29 CET168 La polémica por las estadísticas de Argentina continúa y el pasado martes el Fondo Monetario Internacional (FMI) le advirtió al país que tiene hasta fin de año para comenzar a corregirlas. Si no lo hace, la tercera economía latinoamericana puede exponerse a sanciones, como la imposibilidad de recurrir a los préstamos del FMI (algo que Buenos Aires en la actualidad no precisa), el retiro del derecho a voto en el Consejo de Administración del organismo y hasta la expulsión de la entidad. Pero mientras tanto, militantes kirchneristas siguen justificando que, gracias a que el índice de precios al consumidor (IPC) se mantiene bajo, su país ha ahorrado en el pago de deuda porque una parte de ella se ajusta según ese indicador. P.C. Argentina, indicadores económicos, finanzas públicas, FMI